

Extrait du Démocratie & Socialisme

<http://www.democratie-socialisme.fr>

Halte à la folie meurtrière du gouvernement israélien

- International -

Date de mise en ligne : mercredi 2 juin 2010

Démocratie & Socialisme

Grande première dans la barbarie : ce lundi 31 mai 2010, l'armée israélienne attaque en haute mer un convoi pacifiste international d'aide humanitaire destinée à la population de la bande de Gaza sous blocus depuis plusieurs années et dont les conditions de vie se dégradent d'autant plus rapidement que toute tentative de reconstruction des infrastructures détruites lors de la sauvage agression de décembre 2009 et janvier 2010 est systématiquement contrecarrée.

Bilan : 20 morts, et de nombreux blessés.

Les 6 navires sont arraisonnés et conduits dans le port israélien d'Ashdod, les centaines de militants qui accompagnaient plusieurs tonnes d'aide humanitaire doivent y être emprisonnés et interrogés avant d'être expulsés.

C'est ce gouvernement de criminels de guerre qui vient d'être intégré dans l'OCDE, et dont certains souhaitent le rehaussement des liens avec l'Union Européenne.

Ceci ne peut pas, ceci ne doit pas être ! Halte à l'impunité !

Nous exigeons :

- ▶ La suspension immédiate de toute relation avec Israël tant que cet État bafoue cyniquement toutes les lois internationales et humaines.
- ▶ La levée immédiate du blocus de Gaza.
- ▶ La libération immédiate de tous les militants emprisonnés, la restitution des navires et de leur chargement.
- ▶ Le jugement, par une cour de justice internationale, des responsables qui ont ordonné ce raid barbare.

Il est absolument inconcevable de laisser se perpétrer des actes de piraterie d'État qui constituent autant de nouveaux crimes de guerre. Les condamnations verbales ne suffisent plus.

Boycott, désinvestissements, sanctions !